

COMPARENOW



**TU NUEVO COMPARADOR EXCLUSIVO DE
PÁGINAS WEB.**

SEGMENTACIÓN MERCADO

Nuestra pagina web va dirigida para un público muy numeroso con necesidades y problemas similares además de profesional y directo que quiera saber, que página web usar para cubrir su necesidad.

Nuestro producto va dirigido a consumidores con un mínimo de capacidad adquisitiva de productos tecnológicos como teléfonos móviles, ordenadores... pero sin límite de edad.

Además también existe un servicio Premium al que pueden acceder personas con una mayor capacidad, aunque no muy alta.



PROPUESTA DE VALOR

Esta es una de las claves de nuestro proyecto.

Somos la primera pyme tecnológica en ofrecerte un comparador de páginas web del mundo. Esto te permitirá ser mucho mas eficaz a la hora de realizar tus búsquedas en Internet, nuestra web te revelara que página es la adecuada y te ahorrará una gran cantidad de tiempo.



CANALES

Hemos creado una página web increíblemente actualizada.

Gracias a la opción de registrarse o iniciar sesión, te permite tener una búsqueda totalmente adecuada a tus necesidades.

También contamos con un servicio Premium. Muy útil para gente que quiera estar al día de todo.



RELACIONES CON LOS CLIENTES

Nuestra relación con los clientes es casi nula ya que nuestro servicio es automatizado pero damos la oportunidad al cliente de sugerir nuevas categorías de páginas web y preguntar dudas.

Nuestra estrategia para conseguir nuevos clientes se basa en la innovación y por lo tanto vendrán más usuarios. Para retener a los clientes confiamos en la eficacia del comparador, y es un producto que no se puede encontrar en otro página web. Para conseguir nuevos clientes optaremos por la publicidad en otras webs.



FUENTES DE INGRESOS

Los precios establecidos por la empresa son dinámicos y dependen de la demanda del producto, cuanto mayor sea la demanda, mejor será la oferta.

Nuestros ingresos se generarán normalmente por la publicidad en nuestra página pero ofreceremos unas suscripciones para anular los anuncios y así la página irá con más fluidez, esto beneficiará a los clientes que utilicen reiteradamente nuestro servicio.



RECURSOS CLAVES

- **Recursos físicos:** ordenadores, teléfonos, la oficina.
- **Recursos intelectuales y humanos:** la creatividad de Sheila, los conocimientos de informática y diseño web de Íñigo y Óscar y las habilidades comerciales y organizativas de Gonzalo y Mónica.
- **Recursos financieros:** nuestros ahorros en conjunto



ACTIVIDADES CLAVE

Las actividades clave de nuestra empresa “Comparenow” son de Plataforma o Red.

Para la llevar a cabo este proyecto es necesario la realización y diseño de una página web capaz de comparar diferentes aspectos de distintas páginas web en base a un tema buscado como: comida, redes sociales...

Podríamos delegar el trabajo publicitario a otra empresa, lo que sería una actividad externalizable, sin embargo, no delegaríamos otras tareas a otras empresas.



SOCIEDADES CLAVES



Nuestra empresa, “comparenow”, es una **sociedad limitada (SL)** porque nuestra empresa se trata de una **sociedad capitalista** formada por:

- **Cinco socios**
- **Responsabilidad limitada**
- **Un capital superior a los 3005,06 €**
- **Pagamos los IS**



ESTRUCTURA DE COSTE



En nuestra empresa utilizaremos el dinero en encontrar dos técnicos que puedan crear nuestra página web y si es necesario también arreglarla.

Nuestra empresa cuenta con un servicio Premium por el que se pagan 6 € mensuales y con el que obtendrás mejores servicios como poder acceder a más páginas web con más rapidez y facilidad.